



The Sifou in England

Le cousin d'un ami de Hong Kong de mon oncle hélas décédé est prêt à me recevoir dans sa demeure à Londres. Je prends l'Eurostar avec la peur de me noyer dans l'eau. Ces occidentaux avec leur technologie, ils sont quand même gonflés pour déranger l'ordre naturel des choses. Un train dans un tunnel sous l'eau!!! Rien de mieux pour affronter mes peurs ancestrales localisées dans mes reins, organes reliés à l'élément eau dans la théorie des 5 éléments.



Un centre de médecine chinoise en face de la gare de Bath



Gerrard Street, une rue animée par les artistes

Avec mes techniques de Qi Gong cultivées depuis l'aurore de ma vie, je suis quand même paré à toutes les situations! On ne me fera pas reculer sur ma décision! Quand Sifou dit, Sifou fait! J'y vais! Il y en a des milliers de passagers qui ont traversé l'eau avant moi, pourquoi arriverait-il quelque chose à mon train à moi? Un accident, une explosion dans mon train à moi? Jamais, je suis protégé par mes ancêtres et mes génies. En plus mon karma est purifié grâce à mes bonnes actions. Au fait il ne faut pas que j'oublie d'aller prier avant le départ, c'est mieux qu'une bouée de sauvetage. C'est la sagesse chinoise : mieux vaut prévenir que guérir....

(...) Pendant ces 20 minutes, j'ai été un peu stressé mais on n'a même pas l'im-

pression d'être sous la mer. Ils sont vraiment très forts ces occidentaux! L'épreuve initiatique passée, il faut que je m'habitue à regarder à droite pour traverser le « street ». Oh surprise! L'ambiance est cool ici! Mon corps se sent à l'aise dans cette foule, tout circule, les pelouses sont accessibles au public pour une pause et une bonne petite sieste, les conducteurs de bus sont de diverses ethnies (indien, pakistanais, noir africain, chinois, etc.), c'est le melting pot. Moi qui m'attendais à des gens distants et froids, mon vieux corps se détend et se régale à parcourir les pelouses et les parcs. Contrairement à Paris, les jardins sont ouverts en permanence et n'ont pas de grilles interdisant l'accès... Les bâtiments et les jardins sont visuellement moins beaux qu'à Paris, mais mon corps se sent intérieurement plus relax, plus cool... Je voyage d'un bus rouge à l'autre avec mon day ticket. C'est libre! Mais bon la vie est quand même plus chère que dans la capitale française.

C'est incroyable! Chinatown (dans le district Soho) est indiqué sur des panneaux, il y a même des pavillons chinois qui délimitent le quartier. Quelle animation informelle! Ca bouillonne de Qi! Une rue piétonne (Gerrard Street) qui est la colonne vertébrale du quartier, des restos, des supermarchés, des librairies, des musiciens dans la rue, des tatoueurs de calligraphie...

...et des centres de médecine chinoise avec leur enseigne donnant sur la rue!!!

C'est pas possible, j'hallucine! Je prends vite une photo pour montrer cela à mes copains pratiquants de Médecine Traditionnelle Chinoise et d'acupuncture en France, eux qui sont persécutés par l'Etat et le grand Ordre des médecins. Ca va peut-être leur donner de l'espoir avec l'ouverture de l'Europe.

Je vous épargne le récit de mes retrouvailles avec mes hôtes. Pendant ces quelques jours, ils m'ont fait visiter les alentours et surtout la belle ville de Bath réputée pour ses influences romaines. Magnifique! Ce qui est étonnant c'est que les pratiques alternatives s'affichent dans les rues dans toutes les villes que j'ai visitées : centre de méditation à côté d'une auberge de jeunesse, centre de médecine chinoise en face d'une gare, conférences sur la spiritualité, des tas de books et de magazines sur le Feng Shui, les médecines parallèles, l'écologie, la spiritualité, etc. J'ai même aperçu une publicité pour des cours de méditation dans le métro!!! Imaginez cela à la RATP! Les minorités





Une boutique de médecine chinoise dans les rues de Londres

alternatives et spirituelles s'affichent. C'est pas seulement le pays du libéralisme économique, c'est aussi celui du libéralisme de l'esprit! Quel exemple de tolérance! Soyons heureux, vivons alternatifs en Angleterre!

Avant de vous laisser préparer le passage à l'an 2000, j'aimerais vous transmettre l'expérience de ma little vie. Je sais que l'an 2000 représente un moment important pour vous occidentaux! J'ai traversé beaucoup de choses dans ma vie pour atteindre ma little sagesse : j'ai connu le pouvoir de l'Empereur comme mandataire du Ciel, les guerres sino-japonaises, la famine, les exodes, l'arrivée du communisme, la découverte du féminisme, la révolution culturelle, l'exil loin de la terre de mes ancêtres, des petits métiers pour survivre en France alors que j'étais vénéré pour mon statut de lettré en Chine, des naissances et des décès, des séparations et des retrouvailles, etc., tout ça je l'ai vécu et inscrit dans ma petite âme! Moi j'ai subi des changements, des révolutions dans ma vie présente, mais vous qui vivez dans une démocratie en paix, vous pouvez choisir votre changement, votre révolution intérieure sans passer par un événement tragique et violent comme mon pauvre peuple. Vous avez cette chance, ne laissez pas passer cette occasion, profitez-en pour vous changer! « Be cool »! Paroles d'ancien, mais pas encore d'ancêtre!

Rencontre et union au sommet

Le 19 septembre 1999 sera une date à retenir dans l'histoire des arts martiaux chinois en France.

En effet, depuis 20 ans coexistaient deux entités représentantes du kung fu wushu (FFKAMA et FKWS) qui aujourd'hui sont réunies en un seul groupe. Remercions au passage le Ministère de la Jeunesse et des Sports et monsieur GARSON, Pdt de la FFKAMA, qui ont œuvré pour cette réalisation malgré les "obstacles" historiques. Cette rencontre avait pour objectif la sélection des équipes de France (technique et combat) en vue des prochains championnats du monde à Hongkong début novembre 1999.

La partie SANDA comprenait plusieurs catégories de poids allant des moins de 60 kg à 90 kg; les combats ont été de bonne qualité et animés d'une ambiance amicale et martiale. La partie technique malheureusement écourtée a confirmé la bonne santé du wushu au sein du nouveau "groupe France" même s'il reste beaucoup à faire au niveau international. En conclusion, cette matinée conforte l'idée qu'il aurait fallu fusionner depuis longtemps sans perdre de nombreuses années comme on l'a fait!

Nous constatons encore une fois le manque d'information et de communication, car cette manifestation aurait mérité une meilleure médiatisation — notamment auprès des clubs — pour inaugurer cet événement tant attendu.

**Ali
HAMOU**

LA SÉLECTION Championnat du monde nov 99 à Hong Kong

La liste des sélectionnés pour les championnats du monde à Hongkong en novembre est la suivante :

Combat

- 60 kg :
TOCQUEVILLE Frédéric
- 70 kg : ROUSSEAU Cyrille
- 80 kg : ATTELY Stéphane
- 85 kg : TOULZA Mathieu
- 90 kg : TAGHBALOUT
Karim

Technique

MARIE-LUCE Eddy
LAROCHÉ Simon
ZERROU Farès
TURAN Bulent
ALINO Frédéric
CAZOR Gauthier
CHUNG Marc
NGO Mathieu

Bonne chance à toute l'équipe!

Nous comprenons que les dirigeants de la FKWS et de la FFKAMA n'aient pas souhaité la médiatisation et la publicité pour une première rencontre des compétiteurs afin de préserver l'éthique sportive.

La rédaction